

Coppel: calificación AA por Standard & Poor's y Fitch Rating

Según estas instituciones, Coppel representa parte importante en los créditos otorgados a sus 22 millones de clientes.

La dirección de Coppel cree que la opinión de las calificadoras está sustentada en la consistencia de su desempeño financiero, así como en la credibilidad hacia sus acreedores y demás participantes del mercado.

Algunos de los principales aspectos que las calificadoras consideraron, son:

- Su posición como cadena departamental en México por ventas y por EBITDA.
- Su perfil financiero con elevado activo productivo, su nivel de capital y su bajo nivel de endeudamiento.
- La liquidez para soportar las necesidades de inversión y crecimiento, así como la cobertura de sus deudas.
- La presencia que tiene en el país y la diversificación comercial que mantiene en todos los productos ofrecidos.

"Conscientes de los retos y responsabilidades que representa ser el líder de la industria de ventas de mercancía en el segmento popular de nuestro país, continuaremos en la búsqueda de la mejora continua del servicio y atención a las necesidades de nuestros clientes, agradeciendo el reconocimiento del esfuerzo de gestión del equipo Coppel", comenta la dirección de comunicación de Coppel.